



MEDAILLES JEUNESSE ET SPORTS ET DE L'ENGAGEMENT ASSOCIATIF
LETTRES DE FELICITATIONS
RECOMPENSES UNSS EN FAVEUR DES JEUNES OFFICIELS

VENDREDI 16 DECEMBRE 2016

Salons de la préfecture



MEDAILLE D'OR

Chantal RANDE

Activité « Rugby » - Présentée par le Comité Départemental de Rugby du Gers

Madame Chantal RANDE a hérité de son père la passion du rugby en l'accompagnant sur les terrains.

Depuis 40 ans, à la tête d'un club de Rugby du Bas Armagnac dont plus de 12 ans de fidélité au Comité départemental de Rugby, Madame Chantal RANDE est fière d'avoir été la Présidente du Panjas Athétic Club et d'avoir pu permettre aux jeunes de connaître les magnifiques émotions que génère ce sport.

Madame Chantal RANDE mérite tout particulièrement d'être récompensée par l'attribution de la médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Jean-Claude FITERE

Activité «Basket» - Présenté par le Comité Départemental de Basket du Gers

En 1983, M. FITERE est à l'origine de l'Association Sportive Montalaise de Basket.

Dès 1985, il en devient le trésorier. Il a fait profiter au club de son expérience professionnelle et a toujours œuvré dans l'intérêt de la collectivité avec beaucoup de rigueur.

De plus, il encourage et conseille les jeunes bénévoles pour assurer la relève des dirigeants.

Son parcours, ses nombreuses années de bénévolat méritent d'être reconnus et récompensés par l'attribution de la médaille d'or de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement Associatif.



MEDAILLE D'ARGENT

Bernard MARQUE

Activité « Course landaise » - Présenté par la Vice-Présidente de la Fédération Française de la course landaise.

Depuis 1980, M. MARQUE s'est consacré au développement de la course landaise dans le département du Gers, et en particulier dans le secteur "Armagnac".

De plus, depuis 2013, il est élu Président du Comité Régional de l'Armagnac.

Bénévole passionné, son investissement mérite aujourd'hui d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse et des Sports et de l'Engagement Associatif.

Dominique CADEILLAN

Activité « Tir à l'arc » - Présentée par le Président de l'Arc Auscitain.

Depuis 1998, Mme Dominique CADEILLAN, prend beaucoup de son temps personnel pour s'investir dans le développement de l'activité du tir à l'arc.

D'abord licenciée à l'Arc Auscitain, elle en devient très vite la secrétaire puis la trésorière. En 2014, elle est à l'origine de la création du Groupement d'Employeur de tir à l'arc gersois et devient président du Comité départemental.

L'action et le dévouement de longue date de Mme Dominique CADEILLAN, doivent être récompensés par l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Michel CAZABAN

Activité « Cyclotourisme » - Présenté par le Comité Départemental de Cyclotourisme du Gers

Monsieur Michel CAZABAN a été Vice-Président du Comité départemental de cyclotourisme et de la Ligue des Pyrénées de Cyclotourisme pendant plus de 20 ans.

Il termine son bénévolat en tant que Président très actif et très fédérateur du club de cyclotourisme de Masseube.

Dévoué et d'une culture fédérale comme on aimerait trouver dans tous les clubs, Monsieur Michel CAZABAN quitte cette année son club qui le regrettera beaucoup.

A ce titre, M. Michel CAZABAN mérite d'être fortement récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Francis COLOMBO

Activité « Tir à l'arc » - Présenté par la Présidente du Comité Départemental de Tir à l'arc du Gers

Depuis plus de 20 ans, M. Francis COLOMBO est très impliqué au sein de son club l'Arc auscitain, tant au niveau de la gestion administrative qu'au niveau entraînement des jeunes.

De 2000 à 2008, il est Président du Comité départemental gersois de Tir à l'arc et à ce jour, trésorier de ce même comité.

Son action dévouée et bénévole mérite d'être reconnue et récompensée par l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Michel LAGARDE

Activité «Pétanque» - Présenté par le Président du Comité Départemental de Pétanque du Gers

Monsieur Michel LAGARDE, de par ses compétences techniques et son enthousiasme, a fait évoluer la pétanque dans la ville d'Aignan.

Son parcours de bénévole mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Jeanine LESCURE

Activité «Tennis» - Présentée par le Président du Comité Départemental de Tennis du Gers

Depuis de nombreuses années, Mme Lescure n'a cessé de se dévouer à la cause et au développement du tennis, tant au niveau départemental que régional.

De plus, elle est membre du Comité directeur du CDOS du Gers.

Bénévole exemplaire et compte tenu de la longévité exceptionnelle de son investissement, Mme Lescure, mérite l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Thierry TRUFFAUT

Activités «socio-éducatives» - Présenté par le Président du Comité Départemental des Médailleurs Jeunesse et Sport du Gers

Depuis 1974, M. TRUFFAUT fait preuve d'un engagement associatif bénévole dans le domaine culturel.

Depuis 1975, il œuvre à la sauvegarde du patrimoine du Pays Basque avec des actions éducatives en direction des enfants et des jeunes.

Dès 1989, il est à l'origine de la création d'écoles de cirque et de musique.

En 1992, il crée l'association sportive de cirque adapté avec une vocation de formation au niveau national.

En 2012, il devient administrateur du Comité départemental du Gers des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Cet engagement mérite aujourd'hui d'être récompensé par l'attribution de la médaille d'argent.

Jannick TRUCHAT

Activité «Course landaise» - Présenté par la Fédération Française de la Course Landaise.

De 1973 à 2015, de la piste à l'arbitrage, M. TRUCHAT Jannick a affronté toutes les étapes de la course landaise.

Il a été plusieurs fois Vice-Champion de France des écarteurs.

A ce jour, et depuis 2006, il est Président du Club taurin de Le Houga et juré au sein du Corps arbitral de la Fédération Française de la Course Landaise.

Ce parcours et son investissement méritent aujourd'hui, d'être récompensés de l'attribution de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement associatif.



MEDAILLE DE BRONZE

Danièle ALONZO

Activité « Théâtre amateur » - Présentée par le Président du Comité Départemental de Théâtre amateur du Gers

Madame ALONZO est une bénévole incontournable de l'action théâtrale dans le département du Gers. Grâce à son engagement, sa bienveillance et sa grande humanité, elle a contribué à raffermir le tissu social et favoriser les liens intergénérationnels dans le milieu rural par le spectacle vivant.

L'attribution de la médaille de Bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement associatif permettrait de reconnaître enfin son rôle déterminant du théâtre dans l'éducation des jeunes à la citoyenneté par le respect, la tolérance et le partage qu'il ancre au fond de chacun d'eux pour en faire des êtres responsables, conscients et cultivés plus aptes à s'intégrer à la société.

Alice BRUNELLO

Activité « Théâtre amateur » - Présentée par le Président du Comité Départemental de Théâtre amateur du Gers

La présence régulière sur le terrain théâtral, l'investissement en tant qu'organisatrice, responsable de 3 pôles en territoire rural, font de Mme BRUNELLO, une actrice essentielle dans le développement du théâtre vivant à destination des adultes amateurs. De plus, depuis 2009, elle est secrétaire du comité départemental de théâtre amateur. Elle encadre régulièrement des jeunes aux écritures contemporaines avec des professionnels de renom et en partenariat avec CIRCA et l'ADDA 32. L'obtention de la médaille de Bronze de la Jeunesse, de sports et de l'engagement associatif, serait une réelle reconnaissance du travail bénévole fourni avec le souci constant de favoriser les liens intergénérationnels.

Daniel CABASSY

Activité « Judo » - Présenté par le Président du Comité Départemental de Judo du Gers

Depuis 1972, M. CABASSY a occupé les fonctions de secrétaire, trésorier et enseignant du club de judo de Mauvezin.

Grâce à son dévouement et son investissement, ce club s'est développé (60 licenciés).

Sa disponibilité et ses compétences méritent aujourd'hui d'être récompensées par l'attribution de la médaille de bronze de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

Serge CASTELLAVERAN

Activité « Rugby » - Présenté par le Président du Comité Départemental de Rugby du Gers.

Monsieur CASTELLAVERAN s'est engagé dans le bénévolat dès 1995 en devenant président de son club de rugby. De plus il est membre efficace et présent au sein du comité départemental.

Cet engagement mérite amplement l'attribution de la médaille de bronze de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif

Franck MARTINEZ

Activité « Gymnastique » - Présenté par la Présidente du Comité Départemental de Gymnastique du Gers

Monsieur MARTINEZ a créé le club de l'Association Sportive de Fleurance en 2009.

Son travail d'éducateur bénévole a permis le développement et la consolidation de l'activité gymnastique sportive sur Fleurance et le canton.

Aujourd'hui, plusieurs gymnastes participent régulièrement aux finales régionales de la zone Sud-Ouest et à l'équipe départementale.

Ce travail mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille de Bronze de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

Daniel PANDELE

Activité « Rugby » - Présenté par le Président du Comité Départemental de Rugby du Gers.

Monsieur PANDELE se dévoue à la cause du rugby depuis de longues années. Dès 1999, il devient président de son club et depuis 2000, il assure des fonctions départementales au sein du comité.

Cet investissement et ce bénévolat de longue date méritent l'attribution de la médaille de bronze de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif

Guy-Pierre PEYRON

Activité « Football » Présenté par le Président du District du Gers de Football.

Depuis 1970, date de création du club de football de Manciet (32), M. PEYRON n'a cessé de s'investir, d'abord comme joueur, puis entraîneur et arbitre.

L'investissement et l'activité bénévole de longue date de M. PEYRON mérite d'être récompensé par la médaille de Bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement associatif.

Roger ROUYLOU

Activité « retraite sportive » - Présenté par le Comité Départemental de la Retraite Sportive du Gers

Monsieur ROUYLOU a commencé son engagement au profit du sport Corporatif au Club Sportif de l'ASPTT du Gers en 1988.

Il est aujourd'hui co-président du Club de la Retraite Sportive Auscitaine mais aussi un animateur engagé et efficace, responsable des activités de pleine nature, randonnées pédestres et raquettes à neige (600 adhérents).

Ce bénévolat de longue date mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille de Bronze de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

Alain MAHUE

Activité «course landaise » – Présenté par la Fédération Française de la course landaise.

Pendant 18 ans, Monsieur MAHUE a été membre du corps arbitral de la Fédération Française de Course Landaise.

En 2010, il est devenu Président du Club taurin d'Aignan et à ce jour, toujours de façon bénévole, il continue à épauler cette discipline. Son engagement et son dévouement méritent d'être récompensés par l'attribution de la médaille de bronze de la jeunesse, des sports, et de l'engagement associatif.

Philippe BERTIN

Activité «Rugby» - Présenté par le Président du Comité Départemental de Rugby du Gers.

Depuis 2004, M. Philippe BERTIN participe grandement à la vie de son club de rugby, l'Etoile Sportive Gimontoise, en tant que Vice-Président et Président.

De plus, depuis 2008, il est élu au Comité Départemental de Rugby où il rend d'énormes services.

Son action dévouée et bénévole, mérite d'être reconnue et récompensée par l'attribution de la médaille de Bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Roger BRUNET

Activité «Rugby» - Présenté par le Président du Comité Départemental de Rugby du Gers.

Depuis 1955, M. Roger BRUNET est très impliqué dans la vie associative de son village.

D'abord en tant que joueur de rugby puis en tant que dirigeant et Président.

En 1981, il crée le club de cyclotourisme et en devient Président en 2000.

Depuis 2004, il est l'organisateur des trails de la Lomagne et de l'Avezanaise.

A ce jour, il est toujours membre élu du Comité départemental de Rugby du Gers.

Cet investissement bénévole de longue date mérite aujourd'hui d'être récompensé par l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Alain DUPOUY

Activité «Rugby» - Présenté par le Président du Comité Départemental de Rugby du Gers.

Monsieur Alain DUPOUY œuvre pour la cause du rugby depuis de longues années, en tant qu'éducateur entraîneur et dirigeant.

A ce jour, il assure les fonctions de trésorier au sein du Comité Départemental de Rugby du Gers.

L'attribution de la médaille Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, serait aujourd'hui une juste reconnaissance de son implication dans son club et dans la discipline.

Jean-Claude JOUGUET

Activité « Pelote basque » - Présenté par la Ligue de Midi-Pyrénées de Pelote Basque.

Depuis son entrée en 1975 à l'Association Condomoise de Pelote Basque, en tant que secrétaire général et en collaboration permanente avec les divers présidents, M. Jean-Claude JOUGUET, a permis à cette association de se développer au niveau départemental puis très vite au niveau régional (275 licenciés). Les nombreux titres de champions de Ligue Midi-Pyrénées en témoignent chez les jeunes catégories comme chez les séniors.

Monsieur Jean-Claude JOUGUET a également, dès son élection à la présidence du club, tenu à intégrer les féminines à la pratique de la pelote basque.

Sur le plan sportif, il a, lui aussi, évolué pendant de nombreuses années en 3ème série régionale à paleta pelote de gomme pleine en place libre, discipline où il a atteint régulièrement les quarts de finales puis en mur à gauche où il a glané plusieurs titres de champion du Gers.

Toujours au service de la pelote basque sur le Gers, M. Jean-Claude JOUGUET est également secrétaire général du Comité départemental de Pelote Basque du Gers, depuis 1977. Trois nouveaux clubs sont nés au sein de ce comité, Gimont, Masseube et Marciac.

Cet investissement depuis près de 40 ans mérite tout particulièrement l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Michel PAILLAS

Activité « Tennis de table » - Présenté par la Ligue de Midi-Pyrénées de Tennis de table.

Monsieur Michel PAILLAS oeuvre au sein du Tennis de Table depuis de nombreuses années, en tant qu'animateur, arbitre, juge au club de Tennis de Table Lislois.

De 1992 à 2003, licencié au Cercle Pongiste de Auch, il est juge arbitre 2° et 3° degré depuis 1996.

Depuis 2005, il devient fondateur et Président de l'ASTT Lislois, et depuis 2010, il est entraîneur régional.

Il est également membre du comité directeur au sein du Comité départemental de Tennis de Table du Gers de 1986 à 2005.

Depuis 2014, il est membre du comité directeur de la Ligue Midi-Pyrénées de Tennis de Table.

Très investi dans la discipline du Tennis de Table, l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif récompenserait tous ses efforts.

Charles GARRIGOS

Activité «Rugby» - Présenté par le Président du Comité Départemental de la Retraite sportive du Gers.

Monsieur Charles GARRIGOS, investi dans le rugby depuis plusieurs années, et plus particulièrement au FCAG, a occupé au service de jeunes, des postes d'encadrement et des responsabilités importantes. Il est encore, à ce jour, un dirigeant efficace et reconnu.

En parallèle, il est président d'une fondation "Engagés solidaires", au service de la jeunesse qui soutient de multiples projets sur tous les continents.

Son investissement et dévouement méritent amplement d'être récompensés par l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Joël CAZEAUX

Activité «Retraite sportive» - Présenté par le Président du Comité Départemental de la Retraite Sportive du Gers.

Monsieur José CAZEAUX est depuis 20 ans très engagé dans différents mouvements dédiés à l'éducation et à la jeunesse avec des responsabilités importantes.

Depuis sa retraite, il s'est engagé avec la retraite sportive et le club d'Auch.

Sportif émérite et surtout montagnard, il a mis ses connaissances au service du club d'Auch (CRSA) dont il est devenu animateur montagne depuis 2010.

Monsieur José CAZEAUX, toujours dévoué bénévolement aux mouvements associatifs et jeunesse, mérite d'être récompensé par l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Danielle CROS

Activité «Gymnastique Volontaire» - Présentée par la Vice- Présidente du Comité Départemental EPGV du Gers.

Madame Danielle CROS œuvre depuis de nombreuses années au sein de l'Education Physique et de Gymnastique Volontaire.

Diplômée depuis 1977 en tant qu'animatrice sportive EPGV, elle assure les cours au Club de Miélan de 1978 à 1994 puis elle devient Présidente de ce club de 2001 jusqu'en 2014.

Son investissement continu, elle assure la présidence au Comité départemental EPGV du Gers depuis 2008.

De plus, elle est élue au Comité Directeur de la Fédération EPGV depuis 2009 jusqu'en 2017.

Son dévouement et son volontarisme méritent tout particulièrement d'être récompensés par l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Madeleine MORESMAU

Activité « Gymnastique Volontaire » - Présentée par la Présidente du Comité Départemental EPGV du Gers.

Madame Madeleine MORESMAU devient Présidente de 2 clubs de gymnastique volontaire de Montaut les Créneaux depuis septembre 2002 et de GV 32 point com (Groupement d'employeurs de 6 clubs) depuis 2010.

Elle est élue bénévole au sein du CODEP EPGV 32, en tant que responsable de la commission COPLAIR/COSENIOR depuis octobre 2008.

Madame Madeleine MORESMAU est une personne extrêmement motivée, volontaire, serviable et dynamique.

Elle participe énormément à la vie de son club et de son village en organisant diverses manifestations.

Ces années de bénévolat, d'investissement méritent amplement d'être récompensées par l'attribution de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

LETTRES DE FELICITATIONS 2016

DDCSPP

| NOM | PRENOM | Proposé par CD/Clubs | Discipline | Discours |
|---|--|---|---------------------------|--|
| BATBIE BEARD VOLPATO | Chloé Angéline Audrey | OMS Fleurance | Gymnastique artistique | Juge gymnastique artistique féminine Niveau 1 Animateur initiateur |
| MARTINEZ | Odile | OMS Fleurance | Gymnastique artistique | Juge gymnastique artistique masculine Niveau 2 Animateur initiateur |
| DALBEN | Nelly | Ski club Montréalais | Ski | Moniteur fédéral 1 ^{er} degré ski Encadrement et enseignement du ski auprès des jeunes scolaires |
| PAUL | Marceau | CD Fédération Française des Médaillés JSEA | Vol en planeur | Plus jeune gersois à voler en planeur 1 ^{er} départemental en Judo 1 ^{er} départemental en UNSS Badminton 3 ^o Régional en Bridge |
| BARRERE BARRERE BOUSSIOUX CANTALOUP DEVEZE DIANA EYMARD LOUBET- LESCOULIÉ LOUBET- LESCOULIÉ MAZZARGO METGE NALIS OUSTRAIN PANDELÉ POUDÉS VALLANO | Kassandra Valentine Justine Audrey Aurore Line Coralie Sandra Virginie Nancy Laura Anouk Stéphanie Marion Célia Gessica | OMS Fleurance | Rugby féminine | Membre de l'équipe féminine de Rugby de Fleurance |

LETTRES DE FELICITATIONS 2016

UNSS

| NOM | PRENOM | Discipline | Discours |
|--------------|-----------|---------------------------|---------------------------|
| BASTIAN | Valentine | <i>Basket</i> | <i>Arbitre académique</i> |
| BOURRUT | Luna | <i>Gymnastique</i> | <i>Juge académique</i> |
| BRAULT | Elise | <i>Athlétisme</i> | <i>Juge académique</i> |
| CLEMENT | Laurie | <i>Football</i> | <i>Arbitre académique</i> |
| DUCOUSSEAU | Clotilde | <i>Gymnastique</i> | <i>Juge nationale</i> |
| DUPUY | Rose-Lou | <i>Course orientation</i> | <i>Juge académique</i> |
| FERRER | Mathilde | <i>Course orientation</i> | <i>Juge académique</i> |
| LALANNE | Clément | <i>Rugby à XIII</i> | <i>Arbitre national</i> |
| LAMARQUE | Anaïs | <i>Athlétisme</i> | <i>Juge académique</i> |
| PEDELUCQ | Orianne | <i>Athlétisme</i> | <i>Juge académique</i> |
| PERISSE | Clara | <i>Basket</i> | <i>Arbitre académique</i> |
| PINCIN | Emma | <i>Athlétisme</i> | <i>Juge académique</i> |
| SCHOENBERGER | Anaëlle | <i>Gymnastique</i> | <i>Juge académique</i> |